

**Betreff:**

Maroden Briefkasten in der Ortsmitte ersetzen

**Antragstext:**

Der Magistrat wird gebeten, sich bei der Deutschen Post AG dafür einzusetzen, dass der Briefkasten in der Ortsmitte vor dem Gebäude der Ortsverwaltung erneuert oder ersetzt wird.“  
Begründung:

Unmittelbar vor dem Gebäude der Nauroder Ortsverwaltung an der Kreuzung Obergasse/Fondetter Straße befindet sich seit langem ein Postbriefkasten der Deutschen Post AG. Auch nachdem die Postfiliale im Januar 2015 aus der Ortsverwaltung ausgezogen war, blieb der Briefkasten an dieser zentralen Stelle erhalten, was vom Ortsbeirat begrüßt wird. Allerdings befindet sich dieser Briefkasten in einem desolaten Zustand (siehe Foto unten). An der Vorderseite weist er großflächige Roststellen auf. Die gelbe Farbschicht blättert bereits bei der geringsten Berührung ab. An weniger zentralen Stellen wäre ein solcher Zustand eines Postbriefkastens möglicherweise hinnehmbar. Jedoch handelt es sich hier um die prominenteste Stelle Naurods in der Ortsmitte zwischen Kirche, altem Rathaus (Ortsverwaltung) und historischem Gasthaus. An dieser Stelle fällt der marode Briefkasten jedem sofort ins Auge und wirkt für das Ortsbild störend.

Der Magistrat wird daher gebeten, sich bei dem Eigentümer und Betreiber Deutsche Post AG in geeigneter Weise dafür einzusetzen, dass der Briefkasten ausgebessert oder ausgetauscht wird. Sollten dabei größere Maßnahmen erforderlich sein, die insbesondere auch die Bodengründung betreffen, so sollte darauf geachtet werden, dass diese Maßnahmen ggf. mit den geplanten Maßnahmen zur Umgestaltung der unteren Obergasse und zur Sanierung der Ortsverwaltung abgestimmt werden.

Wiesbaden, 27.01.2017